

9. Tag

Schau auf Maria

Maria, die Mutter des Herrn, betet: „Meine Seele preist die Größe des Herrn, und mein Geist jubelt über Gott, meinen Retter“ (Lk 1, 46-47).

Mutter Julia schreibt: „In ihrer glorreichen Verherrlichung im Himmel ist Maria ein Zeichen Gottes. Stets neu lenkt sie unsere Aufmerksamkeit hin auf die Vereinigung mit dem Herrn am Ziel unseres Weges. Dann werden wir bei ihm sein in alle Ewigkeit, zu seiner Ehre und Verherrlichung, in der vollendeten Einheit der Liebe.

Maria, Mutter der Mütter, die du zu solcher Herrlichkeit und zu ewigem Glück erhoben bist, wo du dich mit Leib und Seele an Gott erfreust, hilf uns, deinen Kindern! Wir erfahren noch so

Vater unser – Gegrüßet seist du, Maria – Ehre sei dem Vater Barmherziger und gerechter Gott (s. Seite 29)